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AS 

01/06/2020 

El día que Armstrong le cerró la boca a Simeoni: "Cometiste un 

error, te destruiré" 
El texano comentó en la segunda parte de su documental en ESPN el episodio con el ciclista 

italiano en el Tour de Francia 2004 tras acusar al doctor Ferrari, médico de Armstrong. 

Youtube  

Lance Armstrong repasó en la segunda parte del documental sobre su figura en el serial 30x30 

de ESPN las sombras de su carrera en el pelotón profesional y su relación con el mundo del 

dopaje, que le hizo perder los siete Tour de Francia que había conquistado. 

Durante su etapa como corredor, Armstrong protagonizó algunas venganzas contra rivales que 

habían atacado a él o a su entorno, y algunas de estas 'vendettas' tuvieron lugar en público. 

La más destacada tuvo lugar durante la decimoctava etapa del Tour de Francia 2004, 

cuando Lance Armstrong, entonces con el maillot amarillo de líder, salió en busca de una fuga 

en la que se encontraba el italiano Filippo Simeoni, que entonces corría en las filas del Domina 

Vacanze. Tras llegar Armstrong hizo volver al pelotón, dándole una palmadita en la espalda 

para hacerle entender que no le iba a dejar salir. 

El motivo de esta persecución fue que dos años antes, en 2002, Simeoni acusó al doctor 

Ferrari, por entonces médico de Armstrong, y al ciclista texano, de dopaje. Unas acusaciones 

que Armstrong desmintió. 

En el documental el propio Simeoni relató lo que dijo Armstrong tras esa denuncia. "Armstrong 

me dijo 'has cometido un gran error, no deberías haber testificado contra el doctor Ferrari y 

especialmente al demandarme a mí por difamación. No tengo problemas, tengo tiempo, 

dinero y puedo destruirte cuando yo quiera'. Intenté salir pero Armstrong me dijo que el 

pelotón no cedería a menos que él lo hiciese. Bajé la velocidad por respeto al resto de 

corredores. No tenían que preocuparse por alguien como yo". 

Una acción que hasta sus excompañeros en el US Postal no lograron entender, como explicó 

Jonathan Vaughters. "Lance le persiguió con sed de venganza. Se puso detras suya cuando le 

cogió y se burló de él. Cuando Armstrong y Simeone volvieron al pelotón, Lance miró a la 

cámara e hizo el gesto de cerrar la boca. No puedes ser más malvado que eso". 



  
 

 

Una acción de la que Armstrong se arrepintió en 2013, tal y como confesó el texano. "Un 

campeón no puede rebajarse a ese nivel. Tenía que pedirle perdón. Lo hice en 2013, nueve 

años depués y me dijo 'durante nueve años mi vida ha estado asociada a ti'. Simeoni fue un 

campeón italiano que ganó varias carreras pero solo se recuerda por ese episodio. Así que 

aprendí la lección y me dije 'Vale, lo que pensabas que era malo resultó ser mucho peor'". 

Nueve años después, tras la confesión de dopaje de Armstrong ante Oprah Winfrey, Simeoni 

fue quien cerró la boca de Armstrong, aunque el italiano manifestó en una entrevista reciente 

que no le tiene rencor. "Merece una segunda oportunidad". 

https://as.com/ciclismo/2020/06/01/mas_ciclismo/1590991663_669541.html 

  

https://as.com/ciclismo/2020/06/01/mas_ciclismo/1590991663_669541.html


  
 

 

MARCA 

01/06/2020 

Lance Armstrong: "Desearía poder cambiar lo que sucedió y ser 

un mejor hombre" 
Ciclismo El americano se sincera en la segunda parte del documental 

 

"Desearía poder cambiar lo que sucedió. Desearía haber sido un mejor hombre. Todo lo que 

puedo hacer es decir que lo siento y seguir adelante", confesó el exciclista 

estadounidense Lance Armstrong en la segunda parte del documental titulado "Lance", que 

emitió la cadena de televisión deportiva ESPN. 

Armstrong, de 48 años, y siete veces campeón del Tour de Francia, despojado de todos los 

títulos tras confirmarse su dopaje, reiteró que mintió durante años. La primera parte del 

documental, que se emitió la semana pasada, se centró en el ascenso a la fama de Armstrong y 

en los personajes que lo rodearon, encabezados por el polémico doctor italiano Michele 

Ferrari y la directora Marina Zenovich, y aprovechó las entrevistas realizadas al exciclista entre 

2018 y 2019 para mostrar que modificó algunos de los detalles que le dio a la popular 

presentadora de televisión Oprah Winfrey en el 2013. 

Por ejemplo, que sus inicios en el dopaje no fueron en 1996 sino cuatro años antes y cómo, 

poco a poco, comenzó el desmantelamiento de su ingente cantidad de mentiras. 

Como contrapeso a la cuestionada trayectoria ética de Lance Armstrong, el documental le da la 

oportunidad de presentar a su hijo Luke, quien aparentemente ha desarrollado un punto de 

vista moral diferente al de su padre sobre el uso de drogas para mejorar el rendimiento. La 

pregunta a Luke Armstrong fue directa. Le interrogaron si consideraría usar esas drogas ilícitas, 

al igual que lo hizo su padre. 

Luke Armstrong, actualmente jugador de fútbol americano en Universidad Rice de Houston, 

dijo que su espíritu de lucha por alcanzar sus objetivos es mejor que elegir el camino fácil. 

"Siempre he tenido ganas de luchar por algo y trabajar por un objetivo específico siempre ha 

valido mucho más la pena que tomar el atajo", destacó Luke Armstrong. 

"También siento que, si alguna vez hiciera eso y fuera atrapado, me habría ganado el 

calificativo de 'es como su padre'", admitió. Por su parte, Armstrong, al ser preguntado por 

https://www.marca.com/ciclismo.html


  
 

 

Zenovich, la directora del documental, de cómo se sentiría si su hijo quisiera drogarse, 

respondió: "Sería una mala idea porque en la Universidad no merece la pena". 

Armstrong fue suspendido de por vida tras admitir públicamente, en el 2013, que se había 

dopado. 

https://www.marca.com/ciclismo/2020/06/01/5ed4b7bce2704e5c7d8b45f3.html   

https://www.marca.com/ciclismo/2020/06/01/5ed4b7bce2704e5c7d8b45f3.html


  
 

 

MUNDO DEPORTIVO 

30/05/2020 

Reanálisis para varias muestras del Tour de Francia 2017 
 

• Se busca la posible presencia de una sustancia que era indetectable hasta ahora 

 

MUNDODEPORTIVO.COM 

El periódico belga ‘Het Nieuwsblad’ ha informado de que varias muestras del Tour de Francia 

2017 están siento analizadas de nuevo en busca de una sustancia prohibida que hasta ahora 

era indetectable. 

“Con la información adicional de la que disponemos, hemos identificado las muestras 

relevantes y estamos llevando a cabo los primeros análisis”, ha dicho un portavoz de la 

Fundación Antidopaje del Ciclismo (CADF). 

El reanálisis está relacionado con la investigación de dopaje Aderlass que se destapó en el 

Campeonato del Mundo de esquí nórdico de 2019 y que acabó envolviendo a ocho ciclistas 

profesionales. La UCI pidió a la CADF muestras de 2016 y 2017 el pasado mes de noviembre. El 

máximo organismo ciclista mundial no se ha pronunciado de momento por este caso. 

https://www.mundodeportivo.com/ciclismo/tour-

francia/20200530/481471886632/reanalisis-para-varias-muestras-del-tour-de-francia-

2017.html   

https://www.mundodeportivo.com/ciclismo/tour-francia/20200530/481471886632/reanalisis-para-varias-muestras-del-tour-de-francia-2017.html
https://www.mundodeportivo.com/ciclismo/tour-francia/20200530/481471886632/reanalisis-para-varias-muestras-del-tour-de-francia-2017.html
https://www.mundodeportivo.com/ciclismo/tour-francia/20200530/481471886632/reanalisis-para-varias-muestras-del-tour-de-francia-2017.html


  
 

 

CICLO 21 

31/05/2020  

Aderlass: Nuevas investigaciones en el Tour 2017 
 

 

Pelotón del Tour de Francia 2016. © EFE 

Roberto Tejedor / Ciclo21 

La operación Aderlass no ha terminado todavía y queda todavía bastante tela que cortar. El 

sistema pergeñado, a la cabeza, por el Dr. Mark Schmidt detenido el 27 de febrero en su 

centro de operaciones en Enfurt, Alemania, y que sigue dando que hablar al confirmarse 

nuevas observaciones de métodos dopantes que pudieron llevarse a cabo durante la 

temporada 2016 y 2017 una vez contrastados las distintas declaraciones de los «cazados» por 

la policía y el sistema de antidopaje germano-austriacos, contando con las versiones de los ya 

sancionados por la trama Denifl, Preidler, Koren, Lang y Durasek en ciclismo y los distintos 

esquiadores de fondo entre los testimonios más reconocidos. 

Según el periódico belga Het Nieuwsblad, la solicitación por parte de la Fundación Antidopaje 

(CADF) en noviembre se ha llevado a cabo finalmente para investigar retroactivamente las 

muestras de sangre tomadas durante el Tour de Francia 2016 y 2017. La sospecha es que en 

esos tubos puede haber rastros de una sustancia, no revelada, aparentemente de origen y 

producción estadounidenses, indetectable para los controles de dopaje pero ahora rastreable 

con las técnicas actuales. 

La operación de Aderlass nació en 2019, durante los Campeonatos Mundiales de Esquí Nórdico 

en Seefeld (Austria), después de las confesiones del exesquiador de fondo Johannes Duerr y la 

investigación policial que atrapó in fraganti al local Max Hauke  con una aguja inyectada en el 

brazo y conectada por un tubo a una bolsa de sangre procediendo una autotransfusión de 

100 ml sangre «procesada». 

Su declaración posterior permitió a las autoridades seguir el rastro de las indicaciones del 

esquiador encontrado en las bodegas de la casa del galeno alemán refrigeradores de gran 

https://twitter.com/_RobertoTejedor
https://twitter.com/ciclo21
http://www.ciclo21.com/dopaje-cuatro-suspendidos-mas/
http://www.ciclo21.com/stefan-denifl-se-enfrenta-a-10-anos-de-carcel/
https://www.nieuwsblad.be/cnt/dmf20200529_04976010
https://i2s4s4h3.stackpathcdn.com/wp-content/uploads/2020/05/Tour-2016.jpg


  
 

 

tamaño con abundantes bolsas de sangre y sustancias prohibidas bajo las normas de la 

Asociación Mundial Antidopaje (AMA). 

Además de los mencionados ciclistas, sancionados mientras estaban en activo, también fueron 

castigados Alessandro Petacchi (2011) y el director deportivo de Bahrein-Merida, el 

esloveno Milan Erzen. La relectura de las muestras de 2016 y 2017 corre el riesgo de descubrir 

una inmensa caja de Pandora si las sospechas de los investigadores se cumplen. 

Los laboratorios responsables de las pruebas son los de Seibersdorf (Austria) y Colonia 

(Alemania). «Durante este tiempo, hubo una serie de sustancias prohibidas que no estaban 

disponibles en el mercado farmacéutico regular y para las cuales todavía no había métodos de 

detección óptimos en los laboratorios. Desde entonces, estos métodos se han mejorado», 

declaraba Peter Van Eonoo, director del Laboratorio Antidopaje de Gante, Bélgica, y 

colaborador en las exploraciones. «Con base en información adicional posterior, 

identificamos las muestras y realizamos los primeros análisis. Nos abstenemos de comentar 

nada en este momento«. Se espera que el juicio penal contra Mark Schmidt comience en 

septiembre. 

https://www.ciclo21.com/aderlass-tour-francia-2017/  

http://www.ciclo21.com/petacchi-dopaje-aderlass-2019/
https://www.ciclo21.com/aderlass-tour-francia-2017/


  
 

 

SPORT LIFE 

30/05/2020 

¿Qué comen nuestros mejores deportistas? 
Entrevista con la Dra. Nieves Palacios, Jefe de Unidad de Medicina y Endocrinología y Nutrición 

del Departamento de Deporte y Salud de la Agencia Española de Protección de la Salud en el 

Deporte 

 Sport Life - 30/05/2020 09:05 

 

¿Qué comen nuestros mejores deportistas? 

Muchas ganas teníamos de entrevistar en Sport Life a la Dra. Nieves Palacios Gil-

Antuñano, Médico especialista en Endocrinología y Nutrición y en Medicina de la Educación 

Física y el Deporte. Jefe de Unidad de Medicina y Endocrinología y Nutrición del Departamento 

de Deporte y Salud de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD). 

La Dr. Palacios ha estado esta semana en el Podcast de Sport Life y nos cuenta en primera 

persona cómo se alimentan los deportistas de las diferentes especialidades y que podemos 

nosotros los deportistas populares aprender de la nutrición de los campeones. Ella nos 

cuenta cómo se alimentan nuestros deportistas, cómo hacen para perder peso cuando 

necesitan afinar de cara ya a la competición y la importancia que tienen los suplementos en 

sus dietas. Y termina con un mensaje claro. "Ni hay alimentos mágicos ni dietas mágicas, no 

hay magia, aquí no existe, hay un esfuerzo diario". 

Nieves Palacios nos habla también de cómo se han encontrado de peso a los deportistas tras el 

confinamiento. "Estamos empezando a verlos ahora, pero en general se han mantenido 

bastante bien, a lo mejor han ganado 1-2 kilos y han perdido un poquito de masa muscular, 

pero son muy disciplinados y todos han entrenando adaptando a su entorno". 

Sobre los alimentos que no nos pueden faltar a los deportistas populares la Dra. Palacios lo 

tiene muy claro. "Alimentos con proteínas de alto valor biológico, tanto de origen animal como 

vegetal. Carne magra, pescado, huevos, lácteos, frutos secos que son muy importantes, 

porque están dentro de la pirámide mediterránea, un puñadito (10-12), También todo tipo de 

https://www.fen.org.es/storage/app/media/imgPatronato/30920103327.pdf
https://www.fen.org.es/storage/app/media/imgPatronato/30920103327.pdf


  
 

 

frutas, ensaladas, verduras. Y carbohidratos complejos. Realmente se puede y se debe comer 

de todo, y sgún las metas y el momento y cantidad en los que se comen". 

https://www.sportlife.es/nutricion/articulo/que-comen-nuestros-mejores-deportistas  

  

https://www.sportlife.es/nutricion/articulo/que-comen-nuestros-mejores-deportistas


  
 

 

EL DIARIO 

29/05/2020  

Pedro Valenzuela, investigador y experto en salud deportiva 

advierte de los riesgos de la vuelta a la competición "con prisas" 
Vinculado a la Universidad de Alcalá de Henares es colaborador de la Agencia Española de 

Protección de la Salud en el Deporte: "Ya sabemos que a veces el negocio prima sobre la salud 

de los deportistas" 

Carmen Bachiller  

 

Pedro Valenzuela, investigador de la Universidad de Alcalá y experto en salud deportiva 

El avance de la desescalada en todo el territorio nacional ha propiciado la vuelta a la actividad 

deportiva. Más de tres meses de confinamiento total o parcial han pasado factura a la forma 

física de los ciudadanos en general y de los deportistas de élite en general.  

Muchos de ellos han vuelto ya a los entrenamientos y se preparan para competir. ¿Qué se 

pueden encontrar? ¿Qué ritmos han de seguir? Charlamos con Pedro Valenzuela, investigador 

en el Departamento de Biología de Sistemas y colaborador en la Agencia Española de 

Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) a través del Centro de Alto Rendimiento de 

Madrid. 

Usted trabaja de cerca con deportistas de élite. Para todos los ciudadanos está siendo duro, 

pero… ¿Cómo cree que lo llevan ellos? Muchos son personas muy expuestas a la opinión 

pública y a la admiración de los seguidores 

Hasta ahora la parte más dura ha sido lo relacionado con los Juegos Olímpicos de Tokio. Es lo 

que más les ha afectado después de cuatro años entrenando y solo pensando en eso. Estando 

confinados han ido perdiendo forma física, no sabían si podrían mantenerse o no. 

Una vez que se suspendieron hasta 2021, al menos los que yo conozco, han sido muy 

responsables. Les ha parecido la mejor opción y a pensar en el año que viene. 

Psicológicamente ha sido un momento muy duro porque en estos tres meses han perdido el 

trabajo de cuatro años. Los que estaban mejor han perdido la ventaja y han de volver a 

empezar. 

Y además con la incertidumbre ante posibles rebrotes… 

Sí, ahora mismo además están entrenando, pero no se puede decir que hayan vuelto a la 

normalidad. Lo hacen en grupos pequeños o aislados. Volver a coger forma en un año y en 

estas condiciones es difícil. Tampoco se sabe lo que pasará tras el verano. 

https://www.eldiario.es/autores/carmen_bachiller/


  
 

 

Creo que ahora mismo la motivación no es la mejor para preparar los Juegos Olímpicos. 

¿Cuánto tarda el cuerpo de un deportista de élite en perder la forma física? 

En cualquier persona, en una o dos semanas de baja actividad física, como la que hemos vivido 

durante el confinamiento, se pierde hasta un 5%. Eso es un deportista de élite es muchísimo. 

La diferencia entre ganar o perder son milésimas de segundo. Para ellos perder entre un 5% y 

un 10% en estos meses ya es mucho. En recuperarlo pueden tardar varios meses. 

¿Esta situación es inédita en el deporte de élite o, de alguna manera, puede compararse al 

parón cuando termina la temporada de competición, las vacaciones de verano? 

En parte es parecido a cuando tienen un par de semanas de vacaciones, - porque no suelen 

tener más- aunque siguen entrenando a menor nivel. Tanto tiempo de parón no se puede 

comparar con nada. No han podido nadar o montar en piragua, por ejemplo. 

Lo único que nos puede servir de referencia es lo que ocurrió en la Liga de Fútbol Americano. 

Estuvieron parados durante tres meses por una huelga. No entrenaron en sus instalaciones, ni 

a sus servicios médicos. Estuvieron aislados por así decirlo. A la vuelta se produjo un pico 

brutal de lesiones. Tuvieron poco tiempo para una pretemporada y en cuanto volvieron a la 

competición si normalmente se producían cinco lesiones del tendón de Aquiles en toda la 

temporada, se dieron doce solo en la semana de pretemporada. 

Es algo similar a lo que ha ocurrido recientemente en la Bundesliga, con una gran cantidad 

de lesiones en el regreso de la competición 

Efectivamente, queremos que los deportistas vuelvan al nivel lo antes posible. Se van a 

acumular muchas competiciones, muchos entrenamientos y eso puede desencadenar muchas 

lesiones. 

¿Qué le pasa al cuerpo acostumbrado a una disciplina diaria severa cuando deja de entrenar 

a ese ritmo y sin supervisión? 

Se dan muchos cambios. Sobre todo, a nivel fisiológico. Es algo sistémico en todo el organismo. 

Perdemos masa muscular, la conducción nerviosa también empeora, es decir, los músculos no 

funcionan porque sean grandes o pequeños sino porque necesitamos un cerebro que los 

controle y esos estímulos eléctricos también disminuyen su frecuencia etcétera. 

Los tendones, que son los grandes olvidados también dejan de estar preparados. En 

confinamiento los tendones y la masa muscular son lo que más empeora y de ahí las lesiones. 

Después, a nivel óseo puede haber más fracturas y en el plano cardiovascular, el corazón se 

atrofia, deja de enviar la misma cantidad de sangre, disminuye la capacidad respiratoria. 

¿Es igual para cualquier deporte? 

No, no es igual. Hay deportes en los que afecta más la pérdida de masa muscular o de potencia 

y en otros la pérdida de capacidad respiratoria. Por ejemplo, a un maratoniano perder un 5% 

de masa muscular a lo mejor no le afecta mucho, pero a uno de halterofilia le costará mucho 

recuperarlo. 

La mayoría han hecho lo que han podido en casa por mantener su forma física. 

Necesitarán ahora mucha resiliencia… 

https://as.com/futbol/2020/05/16/internacional/1589655508_055891.html


  
 

 

Sí, y sobre todo motivación para mantener sus entrenamientos a tope sin saber si habrá o no 

rebrote. 

¿Qué consejos se pueden ofrecer a los entrenadores o preparados físicos? 

El mejor consejo es que no haya excesiva prisa. La vuelta tiene que ser muy paulatina incluso 

aunque creamos que hemos mantenido la forma física. Las ganas de recuperarla rápido por las 

competiciones pendientes o las venideras solo puede provocar muchas lesiones. 

Que sea con tranquilidad y progresivo. El mensaje no es solo para entrenadores sino para 

quienes diseñan el calendario de competiciones. Es el caso de la Liga de Fútbol. Y eso con el 

handicap añadido del calor en los meses de junio o julio. 

¿Cuándo cree que el deporte será lo que era? 

Espero que este verano puedan entrenar con normalidad. Volver al nivel anterior al 

confinamiento…Quizá para final de año. Espero que al menos hasta septiembre pueda 

considerarse como una pretemporada larga y que tengan más tiempo para prepararse. Pero ya 

sabemos que a veces el negocio prima sobre la salud de los deportistas. 

https://www.eldiario.es/clm/deciencia/Pedro-Valenzuela-investigador-deportiva-

competicion_6_1032456784.html   

https://www.eldiario.es/clm/deciencia/Pedro-Valenzuela-investigador-deportiva-competicion_6_1032456784.html
https://www.eldiario.es/clm/deciencia/Pedro-Valenzuela-investigador-deportiva-competicion_6_1032456784.html


  
 

 

FRANCE 24 

31/05/2020 

Andrey Amador: "Es alarmante la cantidad de casos de dopaje 

que hay en Costa Rica" 
El costarricense Andrey Amador fichó este 2020 por el equipo británico Ineos, pero solo ha 

tenido una participación en medio de la pandemia © Russ Ellis / Team Ineos 

Por:Juan PupialesSeguir 

Tras haber fichado este 2020 por el poderoso equipo Ineos, el ciclista costarricense, Andrey 

Amador, analiza una temporada extraña marcada por la pandemia, pero con la esperanza de 

volver a competir en el último tramo del año. Lamenta la cantidad de casos de dopaje que 

hay en su país y se muestra sorprendido por el impacto de este flagelo. 

Un 2020 con un sabor agridulce es el que está viviendo el costarricense Andrey Amador, 

después de haber fichado por uno de los equipos más poderosos del World Tour, el británico 

Ineos, pero sin haber tenido apenas la oportunidad de vestir los colores de su nueva escuadra 

en competición. 

Amador empezó el año cambiando de aires tras concluir un capítulo más de una década con el 

Movistar. Pero su nuevo reto tuvo complicaciones desde el inicio. “El Movistar decía que yo 

tenía un acuerdo con ellos”, explica desde Barceona, España. 

 

Ese litigio llevó a Andrey a quedarse en un limbo a comienzos de temporada, mientras se 

resolvía con el conjunto español. Finalmente, su pase al Ineos se materializó y Andrey debutó 

en febrero el Tour de Emiratos Árabes Unidos. 

Sin embargo, esa carrera tuvo que ser suspendida por la detección de casos de Covid-19 

dentro del pelotón. Todo un conjunto de ingredientes que llevan a Andrey a decir que “en lo 

deportivo ha sido un año súper complicado”. 

Ya desde hace unas semanas puede entrenar en exterior, después de dos meses ejercitándose 

con “el rodillo” (la bicicleta estática) y está a la espera de definir su calendario, que para todos 

los ciclistas se retoma a partir del 1 de agosto. 

https://www.france24.com/es/autor/juan-pupiales
https://twitter.com/intent/follow?screen_name=jdpupiales
https://twitter.com/Andrey_Amador/status/1264891156602802176/photo/1


  
 

 

Reconoce entre medias lo que filtro su compañero Richard Carapaz, ecuatoriano, quien 

manifestó que Amador iría al Tour de Francia. “Sí, algo así”, acepta, pero agrega que “no es 

seguro”. 

Su gesto cambia cuando habla del ciclismo en su país. Este año se han revelado cuatro casos de 

dopaje durante la Vuelta a Costa Rica en 2019, algo que se suma a la suspensión de ocho años 

contra Juan Carlos Rojas, múltiple campeón de la Vuelta a Costa Rica, el año pasado. En total, 

en 2018 la Unión Ciclista Internacional (UCI) suspendió a un total de 12 ciclistas de Costa Rica 

por dopaje. 

“Somos un país pequeño y ves la cantidad de casos que hay y es alarmante”, dice. Andrey se 

muestra dolido por este flagelo que golpea al ciclismo costarricense y se repite “año tras año”. 

Su llamado es a que la federación y la UCI “se metan muy a fondo” y hagan controles durante 

toda la temporada. 

En el tema personal, el costarricense se muestra contento con cumplir con su “sueño 

frustrado”: aprender inglés. El Ineos le brinda un profesor para que avance con sus estudios de 

esta lengua que ahora se le hace más imprescindible estando en un equipo británico. “Ha sido 

un reto personal”, cuenta, pero que para poner en práctica debe esperar a su regreso a la 

competición. 

https://www.france24.com/es/deportes/20200531-la-entrevista-andrey-amador-costarica-

ciclismo-ineos   

https://www.france24.com/es/deportes/20200531-la-entrevista-andrey-amador-costarica-ciclismo-ineos
https://www.france24.com/es/deportes/20200531-la-entrevista-andrey-amador-costarica-ciclismo-ineos
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Athletics Integrity Unit bans three athletes for breaches of anti-

doping rules 
• By Neil Shefferd

 

 

The Athletics Integrity Unit (AIU) has banned three athletes after they were found to have 

used prohibited substances. 

The banned athletes are Belarusian pole vaulter Stanislau Tsivonchyk, Kenyan marathon 

runner Mikel Kiprotich Mutai and Indian long-distance runner Kiranjeet Kaur. 

In a retesting case dating back to the London 2012 Olympic Games, Belarusian pole vaulter 

Tsivonchyk was found guilty of having DHCMT, a performance enhancing steroid in his system. 

All of Tsivonchyk's results between August 7 2012 and August 6 2014 have been disqualified 

and he has been given a two year ban dating back from February 20 2019. 

Meanwhile, Kiprotich Mutai has been hit with a four year ban for the presence of nandrolone, 

which was detected after analysis of a urine sample taken while he was competing at the 

Taipei Marathon in Taiwan. 

Kiprotich Mutai was given a provisional suspension in March and given the opportunity to 

respond to the test. 

Kiprotich Mutai replied stating that he only used diclofenac, an anti-inflammatory drug, and a 

supplement called super vitamin and mineral prior to the Taipei Marathon. 

The AIU rejected this explanation and issued the four year ban, which came into effect from 

March 20 this year. 

All of Kiprotich Mutai's results since December 15 2019 have been disqualified. 

Kaur has also been hit with a four year doping ban for the pre-presence and use of a prohibited 

substance SARM S22, an anabolic agent. 

The presence of SARM S22 was detected after a test following Kaur's victory at the Tata Steel 

Kolkata 25k in December 2019. 

https://www.insidethegames.biz/index.php/writers/24208/neil-shefferd
https://www.insidethegames.biz/index.php/writers/24208/neil-shefferd


  
 

 

A provisional suspension was imposed in February of this year and Kaur was given the 

opportunity to respond. 

In her reply Kaur said that "she had been suffering with typhoid and took medication given to 

her by a village doctor, but did not know the contents of the medication." 

She added that "she had developed a sudden pain in her breast and had been given additional 

medication to treat that pain." 

The AIU were not satisfied with the explanation and charged Kaur with committing an anti-

doping rule violation, which she subsequently accepted. 

Meanwhile the AIU also today charged Kenyan athlete Japhet Kipchirchir Kipkorir in 

connection with the presence of prohibited substance norandrosterone. 

https://www.insidethegames.biz/index.php/articles/1094761/aiu-issues-bans-to-three-

athletes  

  

https://www.insidethegames.biz/index.php/articles/1094761/aiu-issues-bans-to-three-athletes
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Anti-doping samples from 2017 Tour de France retested in light of 

Operation Aderlass information 
By Cyclingnews  

Focus of reanalysis is on previously undetectable product 

 

(Image credit: Getty Images Sport) 

Anti-doping samples from the 2017 Tour de France are being retested in light of information 

obtained during the Operation Aderlass blood doping inquiry, Het Nieuwsblad has reported. 

The UCI already announced last November that it had requested the Cycling Anti-Doping 

Foundation (CADF) to reanalyse samples from the 2016 and 2017 seasons after receiving 

information from Austrian law enforcement authorities during the Aderlass inquiry. 

Het Nieuwsblad now reports that the retesting is focused on an unnamed doping product of 

American origin, with a particular emphasis on the analysis of samples from the 2017 Tour. 

“On the basis of additional information [...] we have identified the relevant samples and 

carried out the first analyses. We refrain from commenting further,” a CADF spokesperson 

told Het Nieuwsblad. 

The reanalysis of the samples from 2016 and 2017 is reportedly taking place in the laboratories 

in Seibersdorf, Austria and in Cologne, Germany. 

“At that time, there were a number of banned substances that were not available on the 

regular pharmaceutical market and for which there were no optimal detection methods in the 

labs. In the meantime, those methods have been improved,” Peter Van Eenoo of the Ghent 

anti-doping laboratory told Het Nieuwsblad. 

Eight professional riders have already been implicated in the Aderlass doping inquiry, which 

entered the public domain when Austrian police performed raids on the Nordic World Ski 

Championships in Seefeld in Tirol in February 2019. 

German police subsequently arrested doctor Mark Schmidt, formerly the team doctor at 

Gerolsteiner and Milram, following a raid of his clinic in Erfurt. Schmidt remains in custody 

https://www.cyclingnews.com/author/cyclingnews/
https://www.nieuwsblad.be/cnt/dmf20200529_04976010
https://www.cyclingnews.com/news/uci-to-re-test-samples-from-2016-2017-in-light-of-operation-aderlass-information/


  
 

 

ahead of a trial later this year. Thus far, riders from six countries – Austria, Germany, 

Switzerland, Croatia, Slovenia and Italy – have been implicated in the inquiry into the doping 

network. 

Stefan Denifl, Georg Preidler, Pirmin Lang and Danilo Hondo have all confessed to doping, 

while Alessandro Petacchi, Kristijan Durasek, Kristijan Koren and Borut Bozic have also received 

bans for the use of prohibited methods or substances as a result of the Operation Aderlass 

inquiry. 

https://www.cyclingnews.com/news/anti-doping-samples-from-2017-tour-de-france-retested-

in-light-of-operation-aderlass-information/ 

https://www.cyclingnews.com/news/bahrain-merida-fire-koren-and-bozic-after-doping-bans/
https://www.cyclingnews.com/news/anti-doping-samples-from-2017-tour-de-france-retested-in-light-of-operation-aderlass-information/
https://www.cyclingnews.com/news/anti-doping-samples-from-2017-tour-de-france-retested-in-light-of-operation-aderlass-information/
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Russian anti-doping body resumes work on ‘neutral-status’ letters 

from track and fielders 
World Athletics issued on April 30 a list of regulations for all Russian athletes vying for a status 

of a neutral athlete 

MOSCOW, May 29. /TASS/. The Russian Anti-Doping Agency (RUSADA) has resumed its work 

on the preparation of accompanying letters for national track and field athletes wishing to be 

granted neutral-status permits by the global governing body of track and field athletics, World 

Athletics, RUSADA Deputy Director General Margarita Pakhnotskaya told TASS on Friday. 

World Athletics issued on April 30 a list of regulations for all Russian athletes vying for a status 

of a neutral athlete. All submitted applications for the neutral-status must be accompanied by 

official letters from the All-Russia Athletics Federation (RusAF) and RUSADA. 

"We have launched our work on the preparations of accompanying letters as soon as we have 

received the list of [World Athletics] regulations," Pakhnotskaya said adding that RUSADA 

discovered a number of inconsistencies in the previous list of regulations from World Athletics 

and after they were all corrected "we have once again resumed with the preparation of our 

accompanying letters." 

"As of the morning of May 29, RUSADA received 68 requests from national athletes asking us 

to submit accompanying letters for the registration of their neutral-status participation 

applications," she said. 

The international federation, World Athletics, suspended RusAF’s membership in November 

2015, following a wave of anti-doping rules violations and formed a special mission on the 

issue. 

World Athletics, however, allowed clean athletes from Russia to participate in international 

tournaments under the neutral status or the Authorized Neutral Athlete (ANA) until the 

membership of the RusAF is reinstated. The ANA status prohibits Russian athletes from 

participating in all international track and field tournaments under the national flag. 

World Athletics Taskforce Group, led by Norwegian expert Rune Andersen, was set up to 

oversee Russia’s implementation of requirements for RusAF’s membership reinstatement with 

World Athletics. 

The suspension of Russia’s governing athletics body has been ruled to remain in force 12 times 

since its introduction in 2015 with the most recent decision made on September 23, 2019 

before the start of the 2019 World Championships in Qatar’s Doha on September 27-October 

6. 

The World Athletics Council announced on November 22, 2019 its decision to suspend RusAF’s 

reinstatement process based on charges brought by the Athletics Integrity Unit (AIU). 

According to the World Athletics, the AIU charged RusAF on November 21, 2019 "with 

obstructing an investigation and provisionally suspended several senior federation officials for 

tampering and complicity." 



  
 

 

The provisionally suspended senior officials at that time were then-President of RusAF Dmitry 

Shlyakhtin and three more high-ranking people from the federation for helping to falsify 

documents, which Russian high jumper Danil Lysenko presented as his excuse for skipping 

doping tests. Shlyakhtin and three officials at the issue submitted their letters of resignation on 

November 23. 

On January 29, the Athletics Integrity Unit (AIU) recommended World Athletics to consider an 

expulsion of RusAF from the list of its members in case the Russian side failed to provide 

evidence in the Lysenko case. The Russian side was advised to review the case once again and 

to come up with answers in regard to accusations on this issue. 

https://tass.com/sport/1161981  

https://tass.com/sport/1161981

